

# Morgendliches Adventssingen

2010/2011

Im Advent versammelten sich wieder jeden Montag in der ersten Stunde die Schülerinnen und Schüler sowie ihre Lehrerinnen unter dem schön geschmückten, prächtigen Adventskranz im Treppenhaus der Brüder-Grimm-Schule. Viermal, am 29.11.2010, 06.12.2010, 13.12.2010 und 20.12.2010, sangen alle Klassen gemeinsam die unter anderem aus dem Adventseröffnungsgottesdienst bekannten Advents- und Weihnachtslieder. In stimmungsvoller Atmosphäre konnten die Kinder darüber hinaus ihre liebsten Advents- und Weihnachtsgedichte vortragen, passende Geschichten vorlesen und bekannte Advents- und Weihnachtsmelodien auf ihren mitgebrachten Instrumenten zum Besten geben und auf diese Weise zum Gelingen des morgendlichen Adventssingen beitragen.



